

Lichterwoche – eine Woche in der Kooperationsklasse in Oytten

Im Anschluss an die Herbstferien 2014 startet unsere klasseninterne Projektwoche zum Thema „Licht“.



Wir stellen unsere Gespensterlaternen fertig und machen uns zusammen auf den Weg.



Welches Lied wollen wir singen? Mit dem Go-Talk kann jeder auswählen, was er mag.

Das Thema „Licht und Schatten“ lädt zu Experimenten ein.



Wir probieren draußen und drinnen mit Taschenlampen, suchen nach Lichtquellen in der Schule und genießen Kerzen und Wunderkerzen in gemütlicher Runde.



Wie passend, dass in dieser Woche Geburtstage zu feiern sind! Die leuchtenden Kerzen über eine besondere Faszination aus.



Auch zum Rechnen lassen sich Kerzen prima nutzen. Wir zünden drei an und würfeln. Wie viele darfst du auspusten?



Damit alle mitmachen können, benutzen wir einen Fön mit Powerlink.

Gute Rechner können dann schon die Minusaufgabe sagen.



Bevor wir die selbstgemachten Lichtkegel und Lichttüten verkaufen können, zählen wir Geld und schreiben Plakate.